

Nach vielen Einschränkungen der Feuerwehrjugendarbeit im ersten Jahr der Pandemie war die Hoffnung groß, 2021 der Feuerwehrjugend wieder neben dem Bewerbungsgeschehen vor allem auch gemeinschaftliche Aktivitäten bei Spiel, Sport und Spaß bieten zu können.

Leider wurde diese Hoffnung auch 2021 nicht erfüllt und so mussten wieder viele Aktivitäten, die für die Erhaltung der Kameradschaft eine besondere Bedeutung zukommen, abgesagt werden.

Zu Beginn des Jahres musste unser beliebter Wintersporttag bereits abgesagt werden, ebenso der Landesfeuerwehrjugend-Leistungsbewerb im Sommer.

Der Bereichsfeuerwehrjugendleistungsbewerb und das Bewerbungsspiel konnten am 4. September gemeinsam mit der Feuerwehr Diemlach am dortigen Sportplatz unter Einhaltung strenger Corona-Auflagen durchgeführt werden.

Dabei traten 18 Teams aus dem Bereich Bruck und 22 Teams aus dem Bereich Mürzzuschlag beim Bewerbungsspiel in Bronze und Silber an.

Beim Leistungsbewerb waren sieben Gruppen aus dem Bereich Bruck und 11 Gruppen aus dem Bereich Mürzzuschlag am Start. Da-

mit konnte ein wichtiger Teil der Jugendausbildung absolviert werden.

Bereits wenige Wochen danach, am 16. Oktober, konn-

36 Jugendliche der Feuerwehrjugend 1 traten zum Wissenstestspiel an und bestanden ihre erste „Prüfung“ in ihrer noch jun-



ten wir gemeinsam mit der Feuerwehr Picheldorf den Wissenstest und das Wissenstestspiel im Rüsthaus Picheldorf durchführen.

Unter strengen Sicherheitsmaßnahmen konnten 62 Jugendliche in den Stufen Bronze, Silber oder Gold den Wissenstest ablegen.

gen Feuerwehrmitgliedschaft mit Bravour.

Direkt nach erfolgreicher Absolvierung des Bewerbes erhielten die Jugendlichen ihre Abzeichen und traten mit einem Lunchpaket die Heimfahrt an.

Die Durchführung selbst war durch Einschränkungen und Auflagen eine Herausforderung für alle – die Jugendlichen, die BetreuerInnen, die BewerberInnen und

Am 6. November fand der Feuerwehrjugend-Leistungsbewerb in Gold an der Feuerwehr und Zivilschutzschule in Lebring statt.

schränkungen und Maßnahmen – mit viel Geduld betreut und ausbildet.



Jugendbewerb in Kapfenberg-Diemlach

die Bewertungsverantwortlichen.

Ein großer Dank gebührt allen Mitwirkenden, die sich vorbildlich an die Maßnahmen gehalten und damit erst die Durchführung der Bewerbe ermöglicht haben.

Herzliche Gratulation an die Jugendlichen, die diese höchste Ausbildung der Feuerwehrjugend erfolgreich absolviert haben.

Am 24. Dezember konnte das Friedenslicht des ORF Steiermark an die Feuerwehrjugend übergeben und – unter Einhaltung der Corona Schutzmaßnahmen – an die Bevölkerung weiterverteilt werden.

Danke

Ein ganz besonderer Dank gilt erneut den JugendbetreuerInnen in den Feuerwehren, die nun seit zwei Jahren unter schwierigen Bedingungen unsere Jugendlichen in den Feuerwehren – trotz vieler Ein-



Sie sind damit auch wichtige Ansprechpartner für die Jugendlichen in diesen unsicheren Zeiten und sorgen dafür, dass die Verbindung zur Feuerwehr aufrecht bleibt!

Denn wer die Jugend hat, hat auch die Zukunft!“



Wissenstest in Picheldorf